

OPOSISI

Polsek Caringin Polres Sukabumi Perkuat Pengamanan Melalui Patroli Biru Malam Hari

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Apr 29, 2024 - 10:20



Polsek Caringin Polres Sukabumi Perkuat Pengamanan Melalui Patroli Biru Malam Hari

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Caringin menggelar Patroli Biru pada Minggu, 28 April 2024, mulai pukul 23.00 WIB hingga selesai, sebagai respons terhadap kebutuhan pengamanan di area rawan kejahatan di wilayah hukumnya. Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Aipda Utep Suhaendi bersama Bripda Reza Rizaldi, yang bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di malam hari.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., dalam laporannya menjelaskan, "Patroli Biru ini difokuskan pada beberapa lokasi strategis termasuk tempat-tempat keramaian dan pos ronda yang ada di wilayah kami. Tujuan utama kami adalah mengaktifkan kembali Satkamling untuk mencegah tindak pidana dan

memastikan warga masyarakat dapat ikut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif."

Selama kegiatan patroli, petugas menyampaikan berbagai himbauan keamanan kepada masyarakat. Himbauan tersebut termasuk pentingnya kegiatan Satkamling dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. "Masyarakat kami menunjukkan respons yang positif. Mereka mengerti dan paham tentang pentingnya keamanan dan tindakan pencegahan yang dapat dilakukan untuk membantu menjaga keamanan area mereka," tambah IPDA Sugiarto.

Patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Caringin dalam memperkuat keamanan di wilayah hukumnya, terutama selama jam-jam yang dianggap rawan. Dengan adanya patroli rutin, diharapkan dapat menurunkan potensi tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli ini dan mengoptimalkan semua sumber daya yang kami miliki untuk memastikan wilayah kami tetap aman dan kondusif. Kami juga berterima kasih kepada masyarakat yang telah sangat mendukung upaya keamanan yang kami lakukan," ujar IPDA Sugiarto mengakhiri laporannya.